



In der FH Meschede wurde die Kunst aus dem Unterricht der Öffentlichkeit zugänglich gemacht und die Besucher der Ausstellung waren von den vielen verschiedenen Werken der Schüler und Schülerinnen begeistert.

Foto: Annika Dederichs

## Der Fön als Flamingo und Stühle als Tiere

Ausstellung von Schülern in der FH Meschede

**MESCHEDA.** (ade) Jedes Jahr wird den Schülern weiterführender Schulen die Möglichkeit geboten, die Werke, die sie im Kunstunterricht erarbeitet haben, in der Fachhochschule Meschede auszustellen. Diesmal bieten fünf Schulen aus dem Mescheder und Schmalenberger Stadtgebiet eine abwechslungsreiche Ausstellung. Die Schüler des Gymnasiums Schmallenberg kopierten bekannte Meisterwerke,

das Berufskolleg Olsberg stellt Masken und veränderte Alltagsgegenstände aus und die Realschule Meschede steuert abstrahierte Stilleben bei. Das Benediktiner-Gymnasium ist unter anderem mit gezeichneten Stadtsilhouetten und Objektverfremdungen dabei und die Schüler des städtischen Gymnasiums in Meschede haben sich mit dem Thema der Reduktion auseinandergesetzt.